



El Parque Científico de la Universidad participará en la feria Salamaq 2014

La institución académica ocupará un espacio de 100 metros cuadrados en el pabellón central y aportará 20 equipos de investigación

:: C. HERNÁNDEZ / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca participará en la feria agropecuaria Salamaq 2014, que el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, presentó ayer con todos los honores en el patio del palacio de La Salina, sede de la entidad provincial. La presencia de la institución académica es una de las principales novedades de esta feria, que cuenta con un presupuesto de 838.000 euros y que nace lastrada por el recuerdo de la desaparecida Agromaq. De hecho, el propio Iglesias protagonizó la anécdota de la mañana al comenzar su discurso refiriéndose a Agromaq, en vez de utilizar la nueva denominación, presentada por La Salina en el pasado mes de mayo.

Corregido el error, el presidente pasó a relatar las características esenciales de esta nueva feria que contará, como decíamos, con la presencia de la Universidad de Salamanca que ocupará un stand de 100 metros cuadrados en el pabellón central y que aportará la presencia de las nueve empresas de su Parque Científico y de 20 equipos de investigación. De igual modo, a través de la institución visitará la feria agropecuaria de Salamanca una delegación coreana, aspecto que, según dijo el presidente de la Diputación, favorecerá la «internacionalización» de Salamaq, junto a las conocidas asistencias de los ganaderos de Aquitania, en Francia, y la presencia portuguesa.

La ministra de Agricultura, Isabel García Tejerina, dará el pistole-



Algunos de los asistentes a la presentación de la feria ayer en el patio de La Salina. :: ALMEIDA

tazo de salida a esta cita el próximo jueves a las 12 del mediodía. Comenzarán entonces cinco días de exposiciones y de actividades, que se repartirán en 41.000 metros cuadrados y en 530 expositores, «con una tasa de profesionales de los sectores implicados en el ámbito agropecuario que se sitúa en el 85%», afirmó Iglesias.

Salamaq 2014 se divide en tres ámbitos: la feria en sí misma, la XXVI Exposición Internacional de Ganado Puro y las Jornadas Profesionales. En cuanto al ganado, se concentrarán unas 2.300 cabezas de 63 razas y ocho especies, procedentes de 339 expositores, 144 de ellos de Castilla y León y 80 de Salamanca. El vacuno será la piedra angular de la exposición con 1.075 cabezas de 24 razas propiedad de unos 200 ganaderos, al que se sumarán 291 de ovi-

«Bienvenidos a la feria agropecuaria Agromaq 2014»

El subconsciente jugó una mala pasada al presidente de la Diputación que, en su primera frase, aludió a 'Agromaq' en vez de a 'Salamaq'. Cuesta acostumbrarse a la nueva denominación de esta feria agropecuaria, que en su presentación oficial reunió a todas las instituciones en el patio del palacio de La Salina. Desde el alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco, al delegado territorial de la Junta, Bienvenido Mena, pasando por el subdelega-

do del Gobierno, Javier Galán, o el vicerrector de Investigación, Juan Manuel Corchado, nadie quiso perderse la cita en torno a Salamaq 2014. Los corrillos se sucedieron una vez acabada la presentación, propiciados por el vino de honor que ofreció la entidad provincial para sus invitados. Tampoco faltaron alcaldes de la provincia, como Juan González, de Cantalapiedra, o representantes de los ganaderos y empresarios de maquinaria que participarán a partir del próximo jueves 4 de septiembre en la feria agropecuaria salmantina, que luce ya sus nuevos colores e insignias con ánimo de perpetuarse en el futuro.

EN CIFRAS

838.000

Euros es el presupuesto de esta feria agropecuaria, organizada directamente desde la Diputación de Salamanca.

41.000

Metros cuadrados de ocupación en el Recinto Ferial, una cifra algo inferior a la de la última Agromaq, que ocupó 42.300 metros.

100

Este año se contará con más de un centenar menos de expositores. Asistirán 530 frente a los 634 del año pasado.

no y 54 cabezas de porcino, además de caballos, aves, cabras y otras especies.

Autobuses urbanos

Amplia variedad, por tanto, de animales que se completará con la representación de las empresas de alimentación y maquinaria. La intención es «acercar el sector primario propio del mundo rural al ámbito urbano», dijo Iglesias. Para ello este año habrá autobuses gratuitos que acercarán al Recinto Ferial a los visitantes de Salamaq14 y que saldrán cada 20 minutos de la plaza de San Julián y de las avenidas de Italia (junto a la Puerta Zamora) y Portugal (junto a la carretera Ledesma) desde este jueves, 4 de septiembre, hasta el día 8, ambos inclusive. Este servicio partirá en su primer trayecto a las 10:40 horas tanto en los autobuses que suben a Salamaq14 como los que parten desde el recinto ferial a la capital salmantina. Y el último servicio desde el recinto ferial saldrá a las 21.30. Asimismo, se facilitarán dos servicios para trabajadores y expositores. Tanto desde la avenida de Italia, todos los días a las 10:15, como desde el recinto ferial, a las 21:40.